

Swingolfer stehen in der Bundesliga an der Spitze

LINDAU (wf) - Die Swingolfspieler des SGC Allgäu-Bodensee mit Sitz in Opfenbach/Mywiler sind in ihre fünfte Saison der Bundesliga Süd gestartet. Nachdem das Team in der vergangenen Saison dem fränkischen SGC Horbach den ersten Platz überlassen musste, waren die Spieler hochmotiviert den Bundesligaauftakt auf der heimischen Anlage erfolgreich zu gestalten. Das gelang ihnen.

Mit den Vereinen SGC Alling, SGC Brohltal sowie der Mannschaft des SGC Allgäu-Bodensee II wurde die Liga aufgestockt. Ferner fusionierten die ehemaligen Mannschaften aus Linz und Mostviertel und starten nun unter Team Austria. Der Platz und die Grüns befanden sich in einem Topzustand. Die sehr schnellen Grüns überraschten doch so manchen Spieler. Bereits in sehr guter Frühform präsentierten sich die heimischen Spieler, die den verletzungsbedingten Ausfall ihres Spitzenspielers Joachim Senf großartig kompensierten. Neben Joachim Mittag und Reinhard Philipp, die jeweils eine 68er Runde hinlegten, konnten auch Peter Zodel, Marc Kreuzahler und Neuzugang Vidhaya Suksamorson mit jeweils 69 Schlägen überzeugen. So war es nicht verwunderlich, dass mit 23 Schlägen Vorsprung der SGC AB die Tabellenführung vor Renningen und dem SGC AB II übernahm. Der geteilte Tagessieg ging an Roland Schmid vom SGC Renningen, sowie Patrick Ritzdorf vom SGC Brohltal mit 65 Schlägen.

Mit der Führung im Rücken, führen 26 Spieler dann zum zweiten Spieltag nach Alling (etwa 25 Kilometer westlich von München). Im Gegensatz zu der Anlage in Mywiler präsentierte sich die Anlage noch nicht in optimalem Zustand. Peter Zodel und Vidhaya Suksamorson mit 70 Schlägen sowie Reinhard Philipp und Nadine Mierdel mit einer gespielten Par-Runde garantierten dem SGC erneut ein gutes Gesamtergebnis. Die zweite Mannschaft des SGC schob sich auf den zweiten Tabellenrang mit fünf Schlägen Vorsprung vor dem SGC Renningen. Tabellenführer bleibt die Erste Mannschaft des SGC Allgäu-Bodensees mit 22 Schlägen Vorsprung. Den Tagesbestwert erzielte Lokalmatador Jochen Franz mit 66 Schlägen. Auch in der zweiten Bundesliga Süd heißt der Tabellenführer SGC Allgäu-Bodensee.